



*Jorge Pacheco Rosas*  
Seremi de Bienes Nacionales  
Los Ríos

## Ministerio del territorio y para el territorio

**H**emos visto que el Ministerio de Bienes Nacionales se ha vuelto muy importante a la hora de concretar sueños para las familias de la Región de Los Ríos, a través de la entrega de Títulos de dominio.

Esto es y seguirá siendo uno de los ejes fundamentales del ministerio en la región. De hecho, este año entregaremos más de 1.000 títulos de dominio a familias de todas las comunas.

Es importante destacar que bajo esta administración, otro eje de trabajo fundamental es poner a disposición todos aquellos terrenos que pudiesen servir para acompañar al Ministerio de Vivienda y Urbanismo para dar soluciones habitacionales a las familias que carecen de una vivienda digna.

Hemos trabajado junto al Minvu en dar cobertura a varias familias de comités de vivienda.

En este sentido, hemos y seguiremos trabajando arduamente por dar cumplimiento a uno de los ejes fundamentales del ministerio y por ende, a lo encomendado por el Presidente de la República Gabriel Boric.

Desde la región de Los Ríos trabajaremos con nuestros sistemas de inteligencia territorial que permiten identificar los inmuebles fiscales para analizar sus posibles usos y levantamiento de información que nos permita trabajar mancomunadamente con el Ministerio de Vivienda.

No descansaremos en entregar todos los esfuerzos para que esta política pública sea desarrollada con el mayor de los éxitos, ya que considero que una de las cosas importantes en la vida es contar con un hogar que permita a las personas sentirse seguros y protegidos.

Todo este trabajo se desarrollará con la colaboración activa de los funcionarios de Bienes Nacionales, quienes son los especialistas en cada uno de esos temas.

Aprovecho de agradecer a los funcionarios por todo el trabajo desarrollado por hacer de este ministerio un lugar de puertas abiertas y en donde las personas, las organizaciones e instituciones son todas bienvenidas.